

## 第19回 吉田ロータリークラブ杯争奪少年野球大会開催 活動報告

令和元年7月14日～15日に第19回となる吉田ロータリークラブ杯争奪少年野球大会が開催されました。梅雨のこの時期、前日までの雨で開催も心配されましたが、当日の朝はなんとか曇り空に持ちこたえ、無事開催の運びとなりました。

2000年より始まった今大会も、19回目。スタート当初は、吉田地区内の小学校4チームでの対抗戦でしたが年々、近隣地域の少年野球チームにもお声がけさせていただき、今年は8チームでのトーナメント戦が繰り広げられました。

当クラブからは、次代を担う青少年の健全育成を願い、少年野球大会の継続支援のため、燕市吉田地区少年野球連盟への助成金を申し入れ、継続をしてまいりました。

数年前には、この大会の各チームでライバルとして戦った児童たちも、進学した燕市立吉田中学校野球部で引き続き活躍し、今年度は県大会に於いて優勝に輝いております。大変嬉しいことです。

来年は20回目の記念大会を予定しています。この大会への支援継続やスポーツを通しての青少年の健全育成を、地域活動とともに青少年奉仕活動として取り組んでいきたいと思っております。





